

An diesem Sonntagmorgen fand in unserem Dorf die Gedenkfeier zu Waffenstillstand auf Ebene der Gemeinde Bütgenbach statt. In diesem Jahr ist es genau 100 Jahre her, dass der Erste Weltkrieg endete.

Bei der kleinen Feier im Anschluss in die Pfarrmesse wird immer besonders an die Gefallenen und Vermissten der beiden Kriege aus unserem Dorf gedacht.

Neben den Dorfvereinen beteiligen sich auch in diesem Jahr wieder die Kinder des 3. - 6. Schuljahres. Im Musikunterricht hatten wir mit unseren Lehrerinnen Fräulein Ramona und Fräulein Sandra das Lied „Wir wollen Frieden“ eingeübt, das wir gemeinsam vor den Kriegerdenkmal sangen. Anschließend lasen einige Kinder noch ihre Gedanken zum Thema „Frieden“ vor.

Mit unserem Beitrag wollten wir zeigen, dass auch Kinder sich für den Frieden in der Welt einsetzen können.



